

La asociación Apiedekaye surge de un grupo de personas que desde nuestras inquietudes y experiencias de convivencia, solidaridad y empatía por los demás, queremos seguir ofreciendo nuestra labor profesional y de voluntariado en el entorno donde nos encontramos.

Editorial



Parece que corren tiempos difíciles, y cada vez más insolidarios... como siempre, en realidad, desgraciadamente la historia humana está llena de estos momentos.

Por eso nosotros queremos seguir dando las gracias por el apoyo recibido y lanzar este Boletín, que no pretende ser un "informador" de noticias, como ya dijimos, ya que no son "noticias frescas". Pero si queremos transmitir mensajes positivos de unos voluntari@s y de una sociedad que se mueve, se



Si estás interesado en colaborar y hacerte soci@ de Apiedekaye estaremos encantados de contar con tu apoyo. Entra en www.apiedekaye.org y visita ¿quieres ser soci@?



Volumen 1, nº 3

10 - 02 - 2025

Presentación de Apiedekaye

Desde Apiedekaye Apoyo Social, no podemos dejar pasar la ocasión de agradecer tantas manifestaciones de afecto recibidas en la presentación pública de nuestra entidad.

Tanto a las personas asociadas, como a las entidades asistentes y a todas las personas colaboradoras que estuvisteis presentes, muchas gracias.

Hicisteis que fuera un acto entrañable y caluroso que nos anima a seguir en contacto y trabajando "por lo social desde un proceso colectivo, trabajando en Red, poniendo en valor el voluntariado".



Gracias.

Reunión con Treball Solidari

Mantuvimos una reunión con la ONG de Cooperación Nacional e Internacional **Treball Solidari**, fundada en Palma de Mallorca. Enfocada inicialmente para la cooperación internacional en favor de personas que viven en situación de mayor necesidad en países no desarrollados. Desde entonces se han unido otras líneas de actuación: unas para promover el emprendimiento femenino y otras para favorecer la integración social de colectivos más desfavorecidos. Como son los programas que ahora presentan en Valladolid.



El **Programa Confía**, es un programa integral de apoyo a la autoocupación de mujeres en situación de vulnerabilidad. La innovadora metodología está basada en la solidaridad, el compromiso y la responsabilidad compartida. Consiste en la creación de grupos solidarios de soporte, que se basan en la confianza, se les facilita formación, asesoramiento, financiación sin garantías ni avales (microcréditos), tutorización y acompañamiento.

Y el **Programa Renova**, Un proyecto de Relevo Generacional mediante cooperativas, que pretende dar respuesta al relevo generacional de pequeñas empresas en riesgo de desaparición en zonas rurales, persiguiendo la promoción de la economía social en España.

confiacyl@treballsolidari.org; cooperativascyl@treballsolidari.org

Visita del alcalde



Por iniciativa de la Asociación Familiar Delicias, el alcalde y varios concejales del equipo del

ayuntamiento han visitado Las Delicias el pasado martes, día 21 de enero.

El propósito de la visita fue realizar un paseo por el barrio para constatar que es un barrio seguro y tranquilo donde la convivencia es la tónica general.

Se visitaron varios comercios históricos del barrio donde el alcalde pudo comprobar la cercanía y el buen trato del comercio local de las Delicias.

Asamblea de la Asociación Familiar Delicias.

En Asamblea General Extraordinaria, se aprueba la propuesta de cambio de nombre de la Asociación. Se propone cambiar el nombre actual ya que el concepto "familiar" no refleja adecuadamente la realidad social actual, y además se pretende hacer un homenaje en el nombre a Millán Santos, por ser uno de los socios fundadores más conocidos por su compromiso social y político para mejorar la vida de todo el vecindario y que impulsó diversas iniciativas culturales y de tiempo libre en el barrio.

